

FDP Neukirchen

ERWIN GOTTSCHALK 50 JAHRE IN DER FDP

24.11.2014

Vor seinem Umzug nach Neukirchen war Erwin Gottschalk von 1976 – 1980 Vorsitzender des FDP-Ortsverbandes Edertal im Landkreis Waldeck-Frankenberg und von 1977-1981 Vorsitzender der FDP-Fraktion in der Gemeindevorvertretung Edertal. Seit 2006 vertritt Erwin Gottschalk die FDP im Ortsbeirat der Kernstadt Neukirchen.

Dr. Ruppert bedankte sich bei allen Geehrten für die Treue zur Partei und führte weiter aus: „Sie sind wichtige Multiplikatoren für die liberale Sache und Vorbilder für bürgerschaftliches Engagement.“

Ortsvorsitzender Helmut Reich gratulierte und dankte Erwin Gottschalk. Reich fasste die langjährige aktive Mitarbeit des Jubilars im Ortsverband Neukirchen so zusammen: kritisch, konstruktiv, kollegial. Und weiter: „Wer 50 Jahre in der FDP Höhen und Tiefen der Partei erlebt hat, zeigt, dass „liberal sein“ eine Einstellung und ein Lebensgefühl ist, unabhängig von aktuellen politischen Ereignissen und Strömungen.“